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Câmara Municipal de Mação  
 

Acta N.º 22 / 2012 
28 de Novembro de 2012 

 
---------------------------------------------LOCAL- -------------------------------------------------------------- 

Sala de reuniões da Câmara Municipal, no Edifício dos Paços do Concelho. 

---------------------------------------------INICIO---------------------------------------------------------------- 

10 horas. Verificada a existência de quórum, o Sr. Presidente declarou aberta a reunião. 

-------------------------------ACTA DA REUNIÃO ANTE RIOR------------------------------------------- 

Aprovada por unanimidade, tendo sido dispensada a leitura da mesma em virtude de ter 

sido enviada fotocópia a todos os membros com a devida antecedência.  

---------------------------------------------DISPONIBILIDADES----------------------------------------- - 

A Câmara tomou conhecimento do Resumo Diário da Tesouraria nº 229, respeitante ao 

dia 27 de Novembro de 2012, cujos resultados demonstram: Operações Orçamentais: 

524.770,64€ (quinhentos e vinte e quatro mil, setecentos e setenta euros e sessenta e 

quatro cêntimos); Operações de Tesouraria: 78.511,34€ (setenta e oito mil, quinhentos e 

onze euros e trinta e quatro cêntimos). 

------------------CONCENTRAÇÃO PORTUGUESA DE ARQUIT ECTOS-------------------------

AGRADECIMENTO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Organização da Concentração Portuguesa 

de Arquitectos em Mação, datado de 21 de Novembro no qual agradecem pelo 

acolhimento e apoio da Câmara Municipal de Mação à iniciativa referida em epígrafe. 

Deixam também o seu agradecimento aos Bombeiros Voluntários da Mação pela 

cedência do espaço onde decorreu o jantar oferecido pela Autarquia aos participantes 

deste evento. 

-------------------ASSOCIAÇÃO NACIONAL DE MUNICIPIO S PORTUGUESES---------------

PROPOSTA DE LEI DO ORÇAMENTO DE ESTADO PARA 2013 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da ANMP – Associação Nacional de Municípios 

Portugueses, datado de 15 de Novembro de 2012 em que envia, para conhecimento, a 

Resolução da ANMP relativa à Proposta de Lei do Orçamento de Estado para 2013. 

-----INSTITUTO DA SEGURANÇA SOCIAL – CENTRO DISTRIT AL DE SANTARÉM-----

AGRADECIMENTO PELA PARTICIPAÇÃO NO FORUM SOLIDÁRIO EM SANTARÉM 

A Câmara tomou conhecimento de ofício do Centro Distrital de Santarém do Instituto da 

Segurança Social, datado de 14 de Novembro de 2012 no qual agradece pela forma 
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como o Serviço da Acção Social participou no Fórum Solidário – Encontro de Gerações, 

em Santarém nos passados dias 25, 26 e 27 de Outubro de 2012. 

------------------DR. JOAQUIM LOPES – GABINETE DE A DVOGADOS-------------------------

DEMOLIÇÃO DE PÓRTICO EM RIBEIRA DE BOAS EIRAS – ACC ÇÃO JUDICIAL 

MANUEL RAMOS ANTUNES/ CÂMARA MUNICIPAL DE MAÇÃO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício do Dr. Joaquim Lopes sobre o assunto em 

epígrafe, datado de 19 de Novembro de 2012 no qual informa que a acção judicial 

proposta por Manuel Ramos Antunes contra a Câmara Municipal de Mação foi 

considerada improcedente e como tal, neste momento deve ser dado seguimento ao 

respectivo processo administrativo com vista à demolição do pórtico em questão e 

reposição do terreno nas condições em que se encontrava antes da data de inicio das 

obras ou trabalhos. 

----------------------------------------UNICER ÁGUAS, SA-------------------------------------------------

PEDIDO DE APOIO 

Presente oficio da Unicer Águas, S.A, datado de 15 de Novembro de 2012 em que 

solicita apoio da Câmara para a execução de um acesso para viaturas à nascente da 

Ladeira. 

O Sr. Vereador António Louro informou que este pedido se deve à necessidade da 

empresa colocar equipamento destinado a evitar a entrada de águas pluviais na 

nascente da Ladeira, situada por trás do Estabelecimento Termal. Mais informou que 

solicitou uma visita ao local por parte do encarregado geral para saber da possibilidade 

de execução do solicitado pela empresa referida e foi informado pelo mesmo que a 

abertura do acesso naquele local seria viável. No entanto, ainda não possui informação 

exacta sobre a melhor localização onde fazer o acesso nem a respectiva informação dos 

custos dos trabalhos. 

O Sr. Vereador Cardoso Lopes refere que não entende este tipo de solicitação de apoio. 

Apoio, significa apoiar alguém (pessoa colectiva ou singular) que revele manifesta 

necessidade para o cabal desempenho da sua missão ou da sua sobrevivência, o que 

parece não ser o caso em apreço. Conceder apoio material a uma empresa que 

apresentou, em 2010, lucros de trinta e um milhões de euros, poderá ser, no mínimo, 

mal entendido.  

Mais refere que a apoio que a Unicer está a solicitar, que nos chega através de oficio, 

nem sequer vem quantificado. Quem conhecer o local aperceber-se-á que uma obra de 

terraplanagem, devido ao forte declive do terreno e à sua formação rochosa, 
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aconselham a um estudo das soluções a adoptar e à ponderação dos seus custos. Nada 

disto vem reflectido no documento apresentado aos Vereadores do PS. 

Refere ainda que, por outro lado, sendo a Unicer uma Sociedade Anónima, que através 

do mecenato tem apoiado instituições e alguns programas, pergunta-se: qual a atenção 

que, neste campo, têm merecido as IPSS’s do concelho? 

Caso o acesso solicitado atravesse terrenos de outros proprietários, quem se 

encarregará dos custos da desafectação dos mesmos? 

O Sr. Presidente da Câmara informa que a referida empresa tem colaborado com a 

Câmara e com as instituições e freguesias do concelho sempre que lhe tem sido 

solicitado e as relações entre a Autarquia e a empresa tem sido sempre de grande 

elevação. Relativamente à falta de orçamentação, considera que o assunto pode ser 

decidido em próxima reunião, depois de devidamente instruído com orçamento, mas 

deixa manifesta a sua opinião de que a Câmara deve apoiar esta empresa como tem 

apoiado as empresas do concelho. 

O Sr. Vereador Nuno Neto refere que, já mais de uma vez foi solicitado que os pedidos 

de apoio das empresas venham devidamente orçamentados para que se compreenda 

exactamente qual o valor do apoio que é solicitado e, neste caso, o pedido deveria ter 

vindo devidamente instruído sobre os custos do mesmo. 

O Sr. Vereador António Louro refere que o facto deste pedido ter vindo à reunião foi uma 

forma da dar conhecimento do assunto e o mesmo será devidamente instruído com o 

respectivo orçamento e será presente novamente à reunião para decisão sobre o 

assunto. 

----------CENTRO DE PROTECÇÃO À TERCEIRA IDADE DE A BOBOREIRA--------------

PEDIDO DE APOIO PARA PROJECTO DE AMPLIAÇÃO DE INSTA LAÇÕES 

Presente ofício do Centro de Protecção à Terceira Idade de Aboboreira, datado de 16 de 

Novembro de 2012 no qual solicita apoio para que o projecto técnico e de arquitectura 

das obras de ampliação das instalações do Centro de Protecção à Terceira Idade de 

Aboboreira, sejam elaborados pelos serviços técnicos da Câmara. 

Por unanimidade foi deliberado conceder o apoio solicitado. 

-----------------------------------ACORDO DE COLABO RAÇÃO----------------------------------------

ACORDO DE COLABORAÇÃO A CELEBRAR ENTRE A FACULDADE DE CIÊNCIAS 

SOCIAIS E HUMANAS DA UNIVERSIDADE DE LISBOA E O MUN ICIPIO DE MAÇÃO 

Presente proposta de Acordo de Colaboração a celebrar entre a Faculdade de Ciências 

Sociais e Humanas da Universidade de Lisboa e o Município de Mação que tem como 
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objecto a regulamentação das normas de colaboração no âmbito do projecto “Rede de 

Escolas de Excelência – ESCXEL, cuja finalidade consiste na promoção do princípio da 

excelência educativa através de uma rede de cooperativa, visando a comparação, a 

troca e a avaliação de experiências, soluções e modelos de organização e o 

desenvolvimento educativo, no Município de Mação. 

O Sr. Vereador Cardoso Lopes referiu que, por motivos óbvios, para uma tomada de 

posição consciente, os Vereadores do PS terão em atenção a informação que venha a 

ser prestada pelo Agrupamento de Escolas do Concelho de Mação. Nesta perspectiva, 

entendem que deverá solicitar-se ao Agrupamento de Escolas a sua opinião sobre o 

protocolo em apreço. 

O Sr. Vereador Vasco Estrela informou que foi o próprio Agrupamento de Escolas que 

sensibilizou a Câmara para este assunto. Considera que, se os Srs. Vereadores do PS 

consideravam necessário uma informação do Agrupamento, poderia ter já solicitado o 

mesmo pois já têm o documento na sua posse há vários dias. Por esse motivo considera 

que o documento deve ser votado nesta reunião, não colocando, no entanto, qualquer 

objecção a que seja solicitado parecer escrito ao Agrupamento de Escolas sobre o 

assunto. 

Posto à votação, o documento foi aprovado por maioria, tendo os Srs Vereadores do 

Partido Socialista reservado a sua posição para depois da recepção do parecer do 

Agrupamento de Escolas. 

-------------------------------------MATERIAL FUNDA ÇÃO AGAPE------------------------------------

PROPOSTA DE DISTRIBUIÇÃO 

Foi presente proposta do Serviço de Acção Social da Câmara Municipal de Mação para 

a distribuição às IPSS’s do Concelho do material hospitalar proveniente da Fundação 

AGAPE, que fica anexa aos documentos da presente reunião. 

Depois de devidamente analisada, a referida proposta foi aprovada por unanimidade. 

Mais foi deliberado que a referida distribuição será feita pelas técnicas do Serviço de 

Acção Social da Câmara Municipal de Mação, da forma sugerida no referido documento. 

---------------------------REQUERIMENTO – CERTIDÃO AUGI --------------------------------------- 

REQUERENTE: ARTUR MARTINS FARINHA 

Face à informação dos Serviços Técnicos que fica anexa ao requerimento de Artur 

Martins Farinha, registado na secretaria sob o nº 518 em 21 de Novembro de 2012, em 

que requer parecer da Câmara Municipal nos termos da Lei das Áreas Urbanas de 

Génese Ilegal (AUGI), sobre a celebração de um acto ou negócio jurídico do qual resulta 
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ou pode vir a resultar a constituição de compropriedade ou a ampliação do número de 

compartes dos prédios rústicos com os artigos nº 67 da secção P e nº 84 da secção L, 

ambos da Freguesia de Cardigos, a Câmara deliberou por unanimidade, informar o 

requerente que não se vêem inconvenientes na realização do acto ou negócio jurídico 

do qual resulta ou pode vir a resultar a constituição de compropriedade ou a ampliação 

do número de compartes dos prédios rústicos com os artigos nº 67 da secção P e nº 84 

da secção L, ambos da Freguesia de Cardigos. 

-----------------------REQUERIMENTO – VIABILIDADE D E CONSTRUÇÃO----------------- 

REQUERENTE : SÉRGIO ANTÓNIO ALMEIDA DURÃO 

Presente requerimento de Sérgio António Almeida Durão, registado na Secretaria sob o 

nº 325 em 1 de Agosto de 2012 em que solicita informação prévia sobre a viabilidade de 

construção de um tanque em anéis de betão com 2,5 m de diâmetro e 5 m de altura, e 

de um muro com 38 m de comprimento e 1 m de altura e que confronta com caminho 

público, bem como o enquadramento de parte do terreno, cuja área total é de 48400 m2. 

Face à informação dos Serviços Técnicos, que fica anexa ao referido requerimento, a 

Câmara deliberou por unanimidade, informar o requerente que é viável a construção de 

muros a confinar com caminho público, bem como de um tanque em anéis de betão com 

2,5 m de diâmetro e 5 m de altura, sujeitos a licença administrativa, em parte de um 

terreno com a área total de 48400 m2, não incluída em RAN nem em REN. 

---------------------------------- REQUERIMENTO - CERTIDÃO----------------------------------------- 

REQUERENTE: C.C. HERD. DE EMIDIO SIMÕES 

A Câmara Municipal, face à informação dos Serviços Técnicos, que fica apensa ao 

requerimento de C. C. Herd. De Emídio Simões, registado na secretaria sob o nº 60 em 

21 de Novembro de 2012, deliberou por unanimidade certificar que o prédio rústico com 

o artigo matricial nº 89, secção S, da Freguesia de Amêndoa e Concelho de Mação, é 

atravessado por um caminho público de terra batida, formando assim duas parcelas de 

terreno distintas e autónomas entre si. 

---------------------------------- REQUERIMENTO - CERTIDÃO----------------------------------------- 

REQUERENTE: SEMINÁRIO DA DIOCESE DE PORTALEGRE E CA STELO BRANCO 

A Câmara Municipal, face à informação dos Serviços Técnicos, que fica apensa ao 

requerimento de Seminário da Diocese de Portalegre e Castelo Branco, registado na 

secretaria sob o nº 62 em 21 de Novembro de 2012, deliberou por unanimidade certificar 

que o prédio urbano com o artigo matricial nº 83, secção S, da Freguesia de Envendos e 

Concelho de Mação, já não existe no local, porque foi cedido para a via pública. 
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---------------------------------- REQUERIMENTO - CERTIDÃO----------------------------------------- 

REQUERENTE: MARIA DA CONCEIÇÃO MATOS VITÓRIA 

A Câmara Municipal, face à informação dos Serviços Técnicos, que fica apensa ao 

requerimento de Maria da Conceição Matos Vitória, registado na secretaria sob o nº 54 

em 21 de Novembro de 2012, deliberou por unanimidade certificar que o prédio urbano 

com o artigo matricial nº 625, Concelho de Mação, já não existe no local, mas não foi 

cedido para a via pública. 

-------------------------------- OBRAS PARTICULARES  ------------------------------------------------- 

Tendo em conta os pareceres dos Serviços Técnicos e das entidades intervenientes e 

encontrando-se os mesmos completos com projectos das especialidades, a Câmara 

deliberou por unanimidade licenciar as seguintes obras: 

- De Maria Aida de Matos Luís Andrade, residente em Moscavide para construção de 

moradia unifamiliar em Mação; 

- De José Vicente, residente em Quebrada para construção de telheiro, em Quebrada; 

- De Inocêncio Duarte Galvão, residente em Chão de Lopes, Freguesia de Amêndoa, 

para construção de garagem com 36 m2 em Chão de Lopes, Freguesia de Amêndoa; 

- De Mário Augusto Pimenta Timóteo, residente em Penhascoso para construção de 

uma arrecadação com a área de 74,46 m2 em Penhascoso; 

- De Álvaro Marques Afonso, residente em Envendos para construção de uma edificação 

destinada a garagem e arrumos em telheiro, com 108 m2; 

- De Maria de Lurdes Cruz Gerónimo Mendes, residente em Mação para construção de 

muros de vedação em Mação. 

----------------------------------VEREADOR VASCO ESTRELA-----------------------------------------

FUNDAÇÃO AGAPE 

O Sr. Vereador Vasco Estrela informou que a Câmara recebeu um oficio do Gabinete de 

Advogados que representa a Fundação AGAPE em Portugal, que confirmou as 

ilegalidades levadas a efeito pelo Sr. Carlos Quaresma em nome daquela Fundação e 

que aconselhou a Câmara Municipal de Mação, bem como todas as outras que também 

foram lesadas, a intentar uma acção judicial contra o Sr. Carlos Quaresma. Mais 

informou que o Gabinete Jurídico da Câmara já está a elaborar uma informação sobre o 

assunto pois a Câmara Municipal de Mação deveria ter recebido mais material do que o 

que efectivamente recebeu. 

APOIO AO LIVRO DO DR. JOÃO FILIPE 
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O Sr. Vereador Vasco Estrela informou que o valor do livro “Cultura e Artes da Pesca 

Tradicional no Rio Tejo em Ortiga”, do Dr. João Filipe, será de 20,00 € cada exemplar e 

propõe que a Câmara adquira 125 livros, num valor total de 2500,00 € (dois mil e 

quinhentos euros). 

Esta proposta foi aprovada por unanimidade. 

ENCERRAMENTO DO TRIBUNAL DE MAÇÃO 

O Sr. Vereador Vasco Estrela informou que, relativamente ao processo de encerramento 

de Tribunais, tudo indica que o Tribunal de Mação será encerrado, não havendo mesmo 

a possibilidade de ser cá instalada uma secção de proximidade tendo em conta o 

número de processos entrados nos últimos dois anos, que contam para o ratio 

elaborado, que é de 100 processos, sendo de 250 o número mínimo de referência para 

a manutenção do Tribunal e eventualmente Secção de Proximidade. 

O Sr. Vereador Nuno Neto referiu que a Câmara deveria tomar uma decisão formal 

sobre este assunto junto do Ministério da Justiça. 

O Sr. Vereador Vasco Estrela concorda mas propõe que, antes, seja enviado um oficio 

ao Ministério da Justiça tentando uma oportunidade referindo que os concelhos 

limítrofes poderiam encaminhar para cá os seus processos, na esperança que possa 

haver alguma abertura que nos permitisse fazer alguns contactos neste sentido. 

O Sr. Vereador Cardoso Lopes refere que, no caso de se concretizar o encerramento do 

Tribunal, a Câmara deveria diligenciar no sentido de Mação vir a ter “Julgados de Paz”. 

75º ANIVERSÁRIO DA ASSOCIAÇÃO  BOMBEIROS VOLUNTÁRIO S DE MAÇÃO 

O Sr. Vereador Vasco Estrela propõe que fique lavrado em acta um voto de felicitações 

pelo 75º aniversário da Associação dos Bombeiros Voluntários de Mação. 

Esta proposta foi aprovada por unanimidade. 

COOPERATIVA DE OLIVICULTORES DE ORTIGA 

O Sr. Vereador Vasco Estrela informou que a Cooperativa de Olivicultores de Ortiga tem 

a intenção de realizar o Festival do Azeite nos dias 5, 6 e 7 de Abril de 2013 que contará 

com várias actividades de animação e solicitaram o apoio da Câmara para a divulgação 

do evento. Considera que a Câmara se deve associar a esta iniciativa e todas as 

novidades que forem aparecendo, serão comunicadas aos presentes. 

CAMPANHA “ COMPRE EM MAÇÃO, COMPRE COM O CORAÇÃO” 

O Sr. Vereador Vasco Estrela informou que a campanha de Natal “Compre em Mação, 

Compre com o coração” vai ter o seu inicio no dia 6 de Dezembro e tem 63 agentes 

económicos interessados em participar, o que considera interessante. 
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Mais informou que tem sido muito boa a adesão das Associações e IPSS’s para a 

execução de Presépios no Concelho. 

CLUB AUTOMOVEL DE MAÇÃO 

O Sr Vereador Vasco Estrela informou que deu conhecimento ao responsável do Club 

Automóvel de Mação da deliberação tomada em reunião sobre o montante do subsídio a 

conceder a esta associação para a realização de duas provas no ano de 2013 e o 

mesmo informou que o montante decidido não seria suficiente para a realização de duas 

provas. Face a esta informação, a Câmara deliberou por unanimidade atribuir um 

subsídio de 6.500,00 € para a realização de duas provas ou, no caso da referida 

Associação entender não ser possível realizar as duas provas, a Câmara atribui um 

subsídio de 4.750,00 € para a realização de uma prova. 

--------------------------------------VEREADOR ANTÓNIO LOURO-------------------------------------

75º ANIVERSÁRIO DOS BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS DE MAÇÃO 

O Sr. Vereador António Louro referiu que, como já foi referido antes, a Associação 

Humanitária dos Bombeiros Voluntários de Mação celebram este ano o seu 75º 

aniversário. Dada a importância desta data para a referida associação, considera que 

este é o momento da Câmara fazer um reconhecimento especial à instituição pelos 75 

anos ao serviço do nosso concelho, oferecendo uma medalha de mérito à referida 

instituição. 

O Sr. Vereador Nuno Neto refere que, atendendo à entidade em causa e aos 75 anos da 

sua existência, que é efectivamente um marco importante, concorda que se distinga a 

instituição em causa com algo mais que a medalha sugerida, podendo o mesmo passar 

por uma lápide comemorativa ou escultura alusiva, a colocar na envolvente ao novo 

quartel. 

ASFALTAMENTOS FREGUESIA DE CARVOEIRO 

O Sr. Vereador António Louro informou que estão terminados os trabalhos de 

asfaltamento na freguesia de Carvoeiro, faltando só a colocação da sinalética respectiva 

nos arruamentos intervencionados. 

GEMA 

O Sr. Vereador António Louro informou que o GEMA está a levar a efeito a actualização 

de um trabalho, elaborado já há alguns anos, sobre as actividades económicas do 

concelho, peça muito importante para o futuro e para se ter o retrato actual da situação 

económica do nosso município. 
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-------------------------------------VEREADOR NUNO NETO---------------------------------------------

REORGANIZAÇÃO ADMINISTRATIVA  

O Sr. Vereador Nuno Neto refere que, relativamente à proposta da Unidade Técnica 

sobre a reorganização administrativa do território em que são agregadas as freguesias 

de Aboboreira e Penhascoso, considera que a Câmara deveria tomar uma posição sobre 

esta matéria. 

O Sr. Vereador Vasco Estrela considera que, uma vez que a decisão tomada não foi 

consentânea com aquilo que foi a posição do Município de Mação em relação a este 

assunto, a Câmara deve demonstrar o seu desagrado e elaborar um texto nesse sentido 

a enviar para a Srª Presidente da Assembleia Municipal e ao Sr. Secretário de Estado. 

AMARMAÇÃO 

O Sr. Vereador Nuno Neto refere que, relativamente à questão da AmarMação, os 

Vereadores do PS vão solicitar alguns documentos que consideram necessários para 

quando voltar a ser discutido este assunto, estarem devidamente preparados para a 

mesma. 

O Sr. Vereador António Louro manifesta a estranheza e o seu desagrado pelo facto de, 

tendo sido decidido interromper a discussão deste assunto para se juntar mais 

informação sobre o processo, o Sr. Vereador Nuno Neto tenha trazido o mesmo para a 

“praça pública” através de um post no blog Mação 2013. 

---------------------------------VEREADOR ANTÓNIO CARDOSO LOPES--------------------------

OBRA DA NOVA EB1/JI DE MAÇÃO 

O Sr. Vereador Cardoso Lopes solicita informação sobre o andamento da obra de 

construção da nova EB1 de Mação. 

O Sr. Vereador Vasco Estrela informou que a obra está a progredir bastante bem e a 

informação dos responsáveis da empresa é que a mesma estará concluída em finais do 

mês de Maio de 2013. 

------------------------------------INTERVENÇÕES DO PÚBLICO---------------------------------------

SR ANTÓNIO REIS 

Presente na reunião, o Sr. António Reis que referiu a existência, em muitos locais 

públicos da Vila, nomeadamente em jardins e passeios, de dejectos animais que os 

donos não limpam e que é muito desagradável para quem usufrui dos referidos espaços 

públicos, especialmente crianças, e que se deparam constantemente com os referidos 

dejectos. 
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O Sr. Presidente informou que a situação é do conhecimento da Câmara, é 

efectivamente uma situação desagradável sobre a qual o executivo já debateu várias 

vezes, inclusivamente com o Veterinário Municipal e que decidiu fazer uma campanha 

de sensibilização junto da população, dos proprietários dos animais para o seu dever de 

não deixar dejectos dos animais nos locais públicos. 

SR. MANUEL ANTUNES 

Presente na reunião, o Sr. Manuel Antunes, residente em Ribeira de Boas Eiras que 

solicita informação sobre o processo judicial relativo ao portão colocado indevidamente 

numa passagem pública naquela povoação, junto à sua habitação. 

O Sr. Presidente transmitiu informação do advogado que representa a Câmara, da qual 

já deu conhecimento nesta reunião, de que a acção judicial proposta por Manuel Ramos 

Antunes contra a Câmara Municipal de Mação foi considerada improcedente e como tal, 

neste momento deve ser dado seguimento ao respectivo processo administrativo com 

vista à demolição do pórtico em questão e reposição do terreno nas condições em que 

se encontrava antes da data de inicio das obras ou trabalhos. 

SR FERNANDO NICOLAU 

Presente na reunião, o Sr. Fernando Nicolau, residente em Queixoperra que informa 

sobre degradação de estradão em Queixoperra e solicita a sua reparação.  

Solicita informação sobre para quando será possível realizar o asfaltamento da Azinhaga 

do Corgo, em Rosmaninhal. 

O Sr. Vereador António Louro informa que o concelho de Mação tem mais de 2000 km 

de estradões semelhantes ao mencionado de Queixoperra e, por isso, é impossível ter 

todos reparados. Mais informa que, devido ao que referiu não pode prometer que seja 

feita brevemente uma intervenção no estradão mencionado. 

Relativamente ao asfaltamento da Azinhaga do Corgo, em Rosmaninhal, informou que, 

neste momento, não está previsto alcatroar aquele arruamento. 

------------------------------------------ ENCERRAMENTO ------------------------------------------------- 

E não havendo mais assuntos a tratar, o Sr. Presidente encerrou a reunião, da qual, 

para constar foi lavrada a presente acta que, depois de aprovada vai ser assinada na 

forma legal e que eu Maria Manuela Martins Filipe Soares, Assistente Técnica, 

subscrevo e assino: 


